

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 8/27 第13号 文責 林

学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

夏休み終了、2学期が始まる

7月23日（月）から始まった夏休みが8月23日（木）に終了し、8月24日（金）から2学期が始まりました。台風20号の接近で8月23日（木）に暴風警報が発令され、心配していましたが暴風警報が解除され予定通り始業式を行いました。

大きな事故やトラブルもなく元気に登校できたことをまずはうれしく思います。夏休み前にぜひ実行してほしいとお願いしたこと、1つ目は日頃できないことにチャレンジしてほしいこと、2つ目は、規則正しい生活を送って、体調管理に努めてほしいということでしたが実行できたでしょうか。夏休み中には、夏季選手権大会や吹奏楽コンクール、生徒会のリーダー研修会、校下4小中学校合同の児童会・生徒会の合同会議などが行われました。生徒の皆さん、いろいろな場面で活躍してくれました。

私は、夏休みに京都府の日本海側にある伊根町に行ってきました。伊根町には「舟屋」という伝統的な建物があり、1階に船が出入りできるようになっています。伝統的な舟屋を守っておられる地元の方々の努力に感心しました。もう一つ感心したことは舟屋を改装してレストランにされているお宅がありました。伝統的な建物に時代に合うように新しいものをプラスされていることに感心しました。9月から始まる体育大会や文化祭は、双ヶ丘中学校の伝統行事です。これまで先輩の皆さんのが築いてきた伝統の上に新しいものを取り入れて体育大会や文化祭を成功させてほしいと願っています。そして一人一人がさらに輝けるように期待しています。

夏季選手権大会、吹奏楽コンクールの結果

夏季選手権大会や吹奏楽コンクールには、多くの保護者の方々に来ていただき、大きな声援を送っていただきました。生徒には大きな励みになり、持てる力をすべて出し切ることができました。各部の成績は以下の通りです。

- ・バレーボール部 ベスト8進出 野球部 2回戦惜敗
 - ・サッカー部 初戦惜敗 ソフトテニス部 団体戦 2回戦惜敗 個人戦 全市大会出場
 - ・男子バドミントン部 団体戦 第3位 府下大会出場
ダブルス Kくん・Kくんペア 第3位 府下大会出場
 - ・女子バドミントン部 団体戦 ベスト8進出
 - ・卓球部 男子団体 2回戦惜敗 男子シングルス 全市大会出場
 - ・男子バスケットボール部 初戦惜敗
 - ・陸上競技部 自己目標更新に向けて健闘
 - ・ワンダーフォーゲル部 踏査競技大会（於 南禅寺付近山麓）
(男子) Mくん・Nくんペア 第5位
(女子) 団体戦 第2位 Kさん・Tさんペア 第2位
 - ・柔道の部 Kさん 京都市大会 優勝 府下大会 第3位
 - ・水泳の部 Sくん 府下大会 第6位
- ※他にも剣道の部やテニスの部で活躍してくれました。
- ・吹奏楽部 第55回京都府吹奏楽コンクール 銀賞

